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#  ПЕРЕДОВЫЕ ВОДИТЕЛИ АВТОБАЗЫ № 1 
И ГРУЗЧИКИ ЛЕСОКОМБИНАТА ВЫШЛИ НА  
РУБЕЖ ПЕРВОГО ГОДА ПЯТИЛЕТКИ.

#  ВЫМПЕЛ ЦК ВЛКСМ— ЛУЧШЕЙ КОМ. 
СОМОЛЬСКО-МОЛОДЕЖНОЙ БРИГАДЕ.

#  РЕШЕНО ЕЫПОЛНИТЬ ГОДОВОЕ ЗА Д А 
НИЕ К 5 ДЕКАБРЯ.

ф  БУДУЩЕМУ УРОЖАЮ — ПРОЧНУЮ ОС
НОВУ.

ПО Р О Д Н О Й  С Т Р А Н Е

в мясосовхозе «Дубен- 
цовскнй», в откорм, 
човхоае «Водгодон. 

ской», в совхозах объ. 
единения «Донвиио».
И редкие годы сред, 
няя урожайность зер
новых в этих хозяй. 

й  с т а х  превышает 2 0 —
А 25 центнеров зерна с;
< гектара. Мало здесь 
А получают .и зеленой

~ ^ массы кукурузы. Меж 8  
^ ДУ тем в рисосовхозе » 
А «Романовский» на Я 
А орошении выращивают 
^  по 50 пентнеров зер-
< на, но 3 0 0 — 350  
б
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В С Ч Е Т  Н О В О Г О  Г О Д А
На 11 3 ,3  процента вы

полнил план восьми меся
цев коллектив автобазы  
№  1, Производительность 
труда возросла на 8 ,5  про
цента, себестоимость перево
зок грузов снижена на 5 ,5  
процента. Всего е начала 
года перевезено свыше 4 5 0  
тысяч тонн грузов, сдела
но около 13 миллионов 
тонно-километров.

С особенным напряж е
нием трудится коллектив

сейчас, готовя достойные 
подарки празднику Вели
кого Октября. Среди води
телей широко разверну
лось соревнование за до
срочное завершение зада
ний первого года пятилет
ки. Тридцать водителей 
уже достигли итого рубежа 
и трудятся в счет первого 
квартала 1 9 7 2  года. Это 
И. Алексеенко, С. Супове- 
ров, П. Волков, Н. Иванов, 
А. Ибрагимов, А. Орехов,

А. Суроедов, М. 1’удяшкин, 
М. Пугачей и другие.

Примеру передовиков 
следуют и остальные води
тели. Близки к выполне
нию годовых заданий 
11. Кондратов,, С. Малюга, 

С. Семендяев, 1». Сорокин и 
другие! Они стремятся за 
вершить свои годовые ила 
ны к 5 1 -й  годовщине Ве
ликого Октября.

а. ниноноа,
наш. внешт. корр.

еле уборки зерновых J

^ ва озимой пшеницы  ̂
И поля получают полную 0 
9 норму воды. И в ны.
Я нешнюю осень на по. 
g лнвах озимых куль.
И тур все дождевальные jj 

7  машины работают  ̂
й круглосуточно. Много.
И летние травы былн 
й политы ранее.

 ̂ Однако осенним по. £ 
> ливам озимой пшенн. < 
‘ н многолетних Ф.

Заслуженная
награда

В ЧЕТВЕРГ на первом участке стройуправленич 
•\" 1 состоялось торжественное награждение вымпелом 
ЦК ВЛКСМ комсомольско-молодежной бригады ка
менщиков, возглавляемой Карибом Тагировым.

Ребята из бригады Тагирова трудятся на совесть, 
риционально используют киждый час рабочего време
ни. В результате план восьми месяцев этого годи ими 
выполнен на 127 процентов.

Комсомольцы дали слово, что доверие оправдают.
Р. КОЛЕСНИКОВА, 

секретарь комитета комсомола СУ-1.

При нято дополнительно

план полива перевы. 
полняют почти в два 
раза, то винсовхозы 
объединения «Донвн. 
но» вновь за послед, 
нюю декаду не вкла.

Позавчера коллектив 
BViVICa на рабочем со. 
Оранин горячо поддер
ж ал почин химиков и 
портовиков, призвавших 
тружеников города до
стойно встретить празд
ник Великого Октября.

Пересмотрев ранее при
нятые обязательства, р а 
ботники участка решили 
годовое задание выпол
нить не к 20 декабря, 
как намечали прежде, а  к 
5 декабря; сократить рас
ходы на ремонт механиз
мов на два процента (по 
ранее принятым обяза
тельствам на 1,5 процен
та), перевыполнить нор
му выработки механиз
мов на шесть процентов.

Выполнению дополни
тельных обязательств в

немалой степени будет
способствовать социали
стическое соревнование, 
которое с каждым днем 
набирает силу. Ее право
фланговыми по праву яв
ляются почетные строи
тели города машинист 
башенного крана А. П.
Артемов и машинист 
бульдозера А. Ф. Ш апо
валов, кадровые строи
тели города член горко
ма КПСС, машинист гу
сеничного крана С. В.
Утоплов и машинист ба
шенного крана И. М. 
Лысков, шофер П. Т. 
Чусовитин, электросвар
щик А. И. Баш киров и 
другие.

В. ТЮЛЬКИН, 
секретарь партбюро 

ВУМСа.

ДОСРОЧНО
Па днях коллектив 

бригады грузчиков лесо- 
биржи, возглавляемый 
И. Д. Текучевым, завер
шил выполнение годово
го задания, погрузив в 
вагоны более 53 тысяч 
кубометров леса. Заслуга 
в этом крановщика ком
муниста' А. И. Каплина, 
грузчиков И. С. Ж улай, 
А. В. Сидонкина, И. А. 
Козубовского и других.

Достигнутый бригадой 
успех — практическое 
подкрепление их обяза- > 
тельства: заверш ить пя
тилетнее задание за 4,5 
года. *

И. КУДЛАЕВ, 
начальник лесобнржн 

лесокомбината.

На Л е н и н г р а д с к о м  М е
т а л л и ч е с к о м  з а в о д *  и м е 
н и  X X i I с ъ е з д а  КП С С  х о 
р о ш о  н а л а ж е н а  р а б о та  
п ос'то я н н о де  й  с т  о у  ю  щ е го  
п р о и з в о д с т в е н н о го  с о в е 
щ а н и я  (ЛДПС). О б щ е за 
в о д с ко е  п р о и з в о д с т в е н 
но е  с о в е щ а н и е  о п и р а е т 
ся  в с в о е й  д е я т е л ь н о с т и  
на  15 ц е х о в ы х . Н а п р а в 
л я е м о е  п а р т к о м о м  и з а 
в о д с к и м  к о м и т е т о м  п р о ф  
с о ю з а , о н о  п е р е с т р о и л о  
с в о ю  р а б о т у  в се е те  р е 
ш е н и й  X X IV  с ъ е зд а  па р . 
т и и ,  о б ъ е д и н и л о  и с о г  
л а соЕ ал о  у с и л и л  более  
т ы с я ч и  а к т и в и с т о в *  и з 
б р а н н ы х  на  о б щ и х  с о б 
р а н и я х  р а б о ч и х  и с л у 
ж а щ и х .

П р ед стави тел и  этой  
м ассовой о р га н и за ц и и  
по д м еч а ю т лю бой недо
с т а т о к  в работе  п о д раз
д елений  завода.

На п о в ес тку  дня з а 
водской об щ еств ен но й  
д и р е к ц и и , к а к  стал и  н а 
зы в ать  П Д П С , вы носятся  
в а ж н е й ш и е  п р ои зво д ст
венны е проблем ы . В эти  
дни а н ти аи с ты  взяли под  
свой ко н тр о л ь  м е р о п р и 
я т и я , св я за н н ы е  с в ы 
п у с ко м  к р у п н е й ш и х  а 
с тр а н е  газо вы х ту р б и н  
в 100 ты ся ч  к и л о в а т т .

Д е й с т в и я  о б щ е с т в е н 
ной д и р е к ц и и  М е т а л л и 
ч е с к о г о  за в о д а  д а л и  воз 
м о ж н о с т ь  к а ж д о м у  р а б о 
ч е м у  и с л у ж а щ е м у  о с у 
щ е с т в л я т ь  св о е  п р а в о  
у п р а в л е н и я  п р е д п р и н т и ' 
е м . В о т  п о ч е м у  а к т и в  
н о с т ь  с о в е т а  т ы с я ч и  д и 
р е к т о р о в  — о д и н  и з  з а 
л о го в  у с п е ш н о м  д е я т е л ь 
н о е ! и за  в и д а -ги га н т а .

НА LHHM HL: и турбин
ном цехе лавида идет 
работа над сознанием 
очередной газовой тур 
бины мощное Yurt» I Оо | ы- 
емч киловатт. \

• Ф, С. ГмОЛьГ-ЬЧ'Я О ' 
Ф о то х р о н и к а  ТАСС

&  =
Л ето  на исходе, но ту - g  

р и с тс ки й  сезон в К р ы м у  g  
д а л е к  от за в е р ш е н й я . На g  
одной из с т а р е й ш и х  ту -  
р и с т с к и х  баз стр ан ы  — 2 
т у р б а зе  «Я л та»  за  год  2 
по б ы в аю т 20 ты сяч  pa- S 
б о ч и х , к о л х о зн и к о в , слу- g  
ж а щ и х , с туд е н то в . 2

Н А  С Н И М К Е : и н ж е н е р - g  
т е х н о л о г из К л ай пед ы  g  
Д а н у т е  М а л и ш а у с к а й те  g  
и с т у д е н тк а  из г . К и р о - g  
воград а Т а ть я н а  Белан -  
на А й -П е т р и . ш
Ф ото Ю. И льен ко . 2

(Ф о то х р о н и ка  ТАСС). S
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Отличная зябь!
В небе загораются звез

ды. Наступает ночь, но 
мощные фары «К ‘7 0 0 »  
уверенно разрезают темно
ту. Управляет машиной 
Я. Н. Мельникович. Он ра
ботает в ночную смену.

Отлично , отрегулирован
ный плуг оставляет за со' 
бой широкие темные бороз
ды свежевспаханной земли.

Сейчас на нолях третье
го отделения мясосовхоза 
«Добровольский» почти 
также шумно, как в период 
жатвы. Механизатор Я. И. 
Мельникович, его напарник 
А. И. Гаевцев и другие 
трактористы стремятся бы
стрее поднять зябь и зало
жить прочную основу уро
жаю яровых культур. Из

2 1 0 0  гектаров но плану 
под яровые вспахано 1 8 0 0  
гектаров.

—  За неделю подгото
вим всю почву, —  пояс
няет управляющий третьим 
отделением В. Т. Шустовой. 
—  План пахоты будет вы
полнен на три дня раньше. 
В будущем году мы реши
ли собрать на два — три 
центнера ячменя с гектара 
больше, чем в этом го
ду. А кукурузы намечаем 
получить не менее 2 0 0  
центнеров с гектара. Сло
во свое сдержим. Залогом 
этому являются темпы 
пахоты, отличное качест
во и самоотверженный 
труд наших механизаторов.

В. ВЛАДИМИРОВ.

НА ДНЯХ во Дворце культуры «Октябрь» прошел 
зональным семинар идеологических работников, ор
ганизованный областным комитетом партии.

О задачах по пропаганде материалов XXIV съезда 
КПСС и Постановлении ЦК КПСС «О дальнейшем 
улучшении организации социалистического соревно
вания» рассказал заместитель заведующего отделом 
агитации и пропаганды обкома КПСС А. Г. Трошин.

Внештатный лектор областного комитета партии

ЗОНАЛЬНЫЙ
С Е М И Н А Р

' 1 
1

урофессор, доктор философских наук В. В. Ж урав
лев прочитал лекцию «О социально-политическом 
развитии советской) общества в свете решений 
XXIV съезда КПСС».

(1 лекцией о международном положении Советского 
Союза выступил лектор обкома партии А. И. Фи
латов.

К заключение семинара для слушателей Пыли про. 
демонстрированы документальные фильмы.



Решения XXIV съезда  
КПСС— в жизнь!

Гектар
поливной
земли

Вода неузнаваемо изме
нила наши земли. П олу
пустынная степь превра
тилась в цветущий сад. 
На сотнях орошаемых 
гектаров мы выращ ива
ем зерновые колосовые 
культуры: кукурузу,
картофель, овощи, ар 
бузы, многолетние тра
вы. По-хозяйски исполь 
зуем воду, умело при
меняем удобрения и с 
каждым годом повышаем 
отдачу поливного гектара.

Сила удобрений и во
ды велика. Ксли па быв
ших богарных землях 
мы в среднем собирали 
по 10 — 12 центнеров 
зерна с каждого гекта
ра, то сейчас — до 30.
Б три раза  больше соби 
раем мы теперь и зеле
ной массы кукурузы.

Л  как возросли сборы 
сена многолетних - трав! 
Помнится, без полива 
земледельцы за год за 
один— два укоса заго
тавливали 1 5 - 2 0  цент 
неров сена с гектара, а 
теперь ''за четыре укоса 
до 100 центнеров.

Столько же мы полу
чаем и Арбузов.

Вода и удобрения' от
крывают неограничен
ные возможности для 
получения с одного по
ля  два урож ая в год. 
Кукурузу и другие куль
туры MOiK'Hf) сеять noc.ni 
уборки зерновых колосо
вых. Мы, . например, как 
только убрали с 10 гек
таров озимую пшеницу, 
сразу ж е посеяли там 
огурцы. Они хорошо 
развиваются. Уже собра 
ли несколько сот кило- 
граммов их.

Стремясь выполнить 
решения XXIV съезда 
КПСС, коллектив брига
ды намечает в девятой 
пятилетке повысить уро
жайность зерновых ко
лосовых культур на оро
шаемых землях, как ми
нимум, на 5 — 10 цент
неров, а кормовых— на 
3 0 — 50 центнеров на 
гектаре. Добьемся этого 
не только за  счет улуч
шения использования 
каждого поливного гек
тара, но и за счет внед
рения высокоурожайных 
сортов всех сельскохо
зяйственных культур. В 
прошлом году на 19 гек
тарах мы посеяли ози
мую пшеницу сорта «ав- 
рора». С каждого гекта
ра опытного участка 
собрали почти по 50 
центнеров отличного зер 
н а— на 1 5 — 18 центне
ров больше, чем получа 
ли мы ранее озимой 
пшеницы сорта «безос- 
тая-1».

В этом году все земли, 
отведенные иод озимую 
пшеницу, засеяны  толь
ко «авророй».

А. БЕСТАЛАННЫЙ,
бригадир.

Б  п о р я д к е  о б с у ж д е н и я

1J 1 н и
«-Коэффициент ответ

ственности» так назы 
вается статья, помещен
ная в газете «Правда» 
25 августа с. г., в кото
рой описан эксперимент 
проводимый на заводе 
«Ташкенткабель». Этот 
эксперимент^ заслуж ива
ет внедрения его на 
предприятиях, в органи
зациях и на стройках 
нашего города.

Некоторые его эле
менты имеют место на 
Волгодонском, хими
ческом комбинате име
ни 50-летня ВЛКСМ, 
где вопросу повыше
ния ответственности 
каждого работника за 
порученное дело уде
ляется много внима
ния. Тик, система ак

тивного контроля за 
выполнением прика
зов, мероприятии и 
других документов 
введена . в действие 
уже более трех лет 
тому Назад.

Бюро научной органи
зации труда с привлече
нием других работников 
комбината настойчиво 
изучало пути улучшения 
системы контроля. На 
Невинномысский хими
ческий комбинат была 
командирована группа 
работников. Полученные 
с Невинномысского ком
бината материалы реш е
но было взять в основу 
для дальнейшего совер
шенствования системы 
контроля исполнения.

В этом году заверш ена

разработка материалов_ 
(с учетом местных усло
вий) по совершенствова
нию системы активного 
контроля и организации 
делопроизводства на ком 
бинате.

В результате разрабо
таны два документа: 
«Положение о службе 
контроля и делопроизвод 
ства» и «Инструкция о 
контроле исполнения и 
ведения делопроизводст
ва».

Согласно положению 
сл у ж б а ' контроля и де
лопроизводства возглав
ляется референтом ди
ректора. В нее входят: 
канцелярия и секретари
ат; машинописное бюро; 
работники, ответствен

ные за контроль испол
нения и делопроизводст
во в структурных под
разделениях комбината. 

Служба создана без 
увеличения численно
сти работников, ранее 
выполнявших подоб
ные функции.

Инструкция о контро
ле исполнения и ведения 
делопроизводства опреде
ляет единую систему 
контроля исполнения и 
ведения делопроизводст
ва . на комбинате: формы 
и приспособления для 
обеспечения системы 
контроля исполнения; си
стемы контроля исполне
ния с использованием 
контрольно - регистрации 

онных карточек; порядок 
контроля за исполнением 
документов; порядок под
готовки проектов прика
зов и распоряжений по 
предприятию и т. д.

К инструкции прило- 
жены принятые формы

оформления, учета и
контроля, обязательные 
для всех работников ком- 
бината, связанных с во
просами, охваченными 
инструкцией.

Указанная выше бо
лее совершенная ен.
стема контроля нснол. 
нения и делопроизвод
ства в основном уже 
внедрена на предприя
тии.

Н ельзя утверждать, 
конечно, что внедрение 
системы проходит без
шероховатостей. Имеют 
еще место случаи невы
полнения в срок прика
зов, мероприятий, с тру
дом внедряется требова
ние инструкции, по ко
торому исполнитель, ви
дя невозможность выпол 
нения мероприятия (по
ручения) в срок по ка- 
ким.то причинам, должен V  
получить заблаговремен
но согласие выш естоя
щего лица (организации) 
на отсрочку выполнения

• □

В по р т п р и п и с к и  — 
Одессу прибы ло по стр о 
енн о е  л е н и н гр а д с к и м и  
суд о с тр о и тел я м и  новое  
н а у ч н о  - иссл ед овател ь
ско е  суд но  А к а д е м и и  на 
у к  СССР « К о с м о н ав т  
Ю рий Г а га р и н » .

Фото 11. Павленко.
Фотохроника ТЛСС.

□

-—  Продолжаем разговор: активность коммуниста

ПОВЫШАТЬ ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ

Иенинец

15 нашей парторганиза
ции 88 коммунистов. Боль 
шую и полезную работу 
проводят партийцы в кол
хозе.
! Значительного успеха 

(добилась тракторная брига 
|д а  №  3, которую возглав
л я е т  член КПСС А. С. Цу
канов. Здесь получили по 
21 центнеру зерна с каж
дого гектара. Успех брига
ды не случаен. В немалой 
степени он зависит jot ор
ганизаторских способно
стей А. С. Цуканова, его 
чувства высокой ответст
венности за порученное 
дело. Он требовательный 
и взыскательный человек, 
но всегда справедлив и 
объективен. И люди его 
уважают, идут за ним, 
трудятся с полной отда
чей сил.

Подобное положение и 
в бригаде В. А. Исаева. 
Здесь хороший деловой 
настрой, обстановка дове
рия и взаимопомощи. И 
результаты  этого сказы ва
ются на производстве: 
здесь тоже выращ ен уро
жай выше планового.

Замечательно трудятся 
коммунисты И. С. Кузне
цов, А. И. Савченко, И. В. 
Фетисов, награжденный 
орденом Трудового Крас
ного Знамени. Все они лю 
ди высокого долга, креп
кой идейной закалки. 
Именно они и многие 
другие партийцы являю тся 
ядром коллектива, веду
щим всех колхозников на 
выполнение государствен
ных плайов.

Но все ли коммунисты 
сверяют свои дела и по
ступки с требованиями 
Устава КПСС? К сож але
нию, этого о некоторых

коммунистах н е . скажешь. 
И это в немалой степени 
сказывается на производ
ственных делах , того или 
иного коллектива и в це
лом на делах колхоза.

Взять, к примеру, рабо
ту животноводческих 
ферм колхоза. Хозяйство 
за восемь месяцев прода
ло государству только 60 
процентов требуемого мо
лока. При таких темпах 
может получиться, что кол 
хоз не выполнит план сд а
чи молока и останется в 
долгу перед государст
вом. Не лучш е обстоят де
ла и с производством и 
сдачей мяса государству.

П А РТ И Й Н А Я
Ж И З Н Ь

А ведь ведущие живот
новодческие фермы воз
главляют коммунисты. Но 
партком и партийная ор
ганизация еще слабо р а 
ботают над повышением 
ответственности коммуни
стов за порученное дело. 
Так, бригадир МТФ №  1 
И. М. Василенко безот
ветственно относится к 
своим обязанностям, пьет 
спиртное в рабочее время, 
потерял авторитет среди 
животноводов. В резуль
тате слабой организации 
труда, низкой дисциплины 
на ферме не выполняется 

t план производства моло
ка, качество продукции 
плохое. Только за послед
нее время потеряно около 
20 тонн молока из-за низ
кой жирности.

Или взять бригадира 
МТФ №  2 коммуниста

А. Ф евралева. Не ска
жешь о нем, что товарищ 
ищет партийные методы 
воздействия на хозяйствен 

•ные дела. Редко когда он 
беседует с животновода
ми, совсем мало внимания 
уделяет воспитанию соз
нательной трудовой дис
циплины у членов коллек
тива. Мало работает над 
собой.

Не один раз на партий
ных собраниях говорилось 
о неудовлетворительной 
работе И. Василенко и
А. Ф евралева, об укрепле
нии коллективов живот
новодов партийцами, но 
всегда как-то спускали 
дело на тормозах.

А интересы дела требу
ют оперативного вмеша
тельства. Ведь партийная 
прослойка среди живот
новодов у нас слишком 
мала. Так, на СТФ №  1, 
где около полутора тысяч 
голов животных, работает 
лишь один коммунист. Та
кое положение и на дру
гих фермах. Но вопрос о 
направлении членов КПСС 
в животноводство не рас
сматривался. Вот и жи
вут спокойно отдельные 
коммунисты, даже допу
скают нарушения партий- 

. ной и трудовой дисципли
ны.

Как член партии, я счи
таю такое «мирное сосу
ществование» недопусти
мым. Думаю, что обста
новка высокой требова
тельности в каждой пар
тийной организации будет 
способствовать воспита
нию настоящих бойцов за 
дело партии.

М. ЖИДКОВ, 
член КПСС, 

кузнец колхоза 
«40 лет Октября».

И д е т  подпиона

Организованно
Еще перед началом подписной кампании пар

тийное бюро автобазы №  1 утвердило обществен- 
пых распространителей печати, которые с 1 сен
тября приступили к выполнению поручения. Ими 
уж е распространено 4 4  экземпляра «П равды », 
9(1 —  «Л енинца», 1 0 0  —  журнала. «За рулем» 
и другие издания.

Организованно ведет подписку общественный 
распространитель печати Таисия Александровна 
Капшитарь.

А. МАТВЕЕВ,
наш. внешт. корр.

Раньше срока
I  *

Почти все работники КСМ-5 уж е выписали 
газеты и журналы. Помогла им в этом общест
венны Гг распространитель коммунист П. А. Сад-
чикова.

Все 4 3  коммуниста оформили подписку на га- 
зету «Правда» и другие издания. В среднем каж  
дый из 2 9 4  подписавшихся будет получать в
новом году по четыре издания.

Особое внимание уделили на комбинате рас- 
пространению газеты «Л енинец», которую вы
писали 1 9 8  человек.

Р е й д  

„ Л е н и н ц а “ З а т о р ы
В начале этого года 

Волгодонской горторг 
заключил договор с 
Волгодонским овощ е.мог 
лочным совхозом на по- 
ставку овощей. В нем 
черным по белому запи
сано, что совхоз.постав. 
щик должен завезти за 
казчику 2700  тонн ово. 
щей в год. При этом 
торг обязан • выделить 
для Перевозок 50 про
центов собственного транс 
порта.

По договору, торг в 
каждые 10 дней дает 
заявку, согласно кото
рой удовлетворяется 
спрос города на овощи. 
Кроме того, договор пре
дусматривает сортиров
ку овощей и выдачу их 
потребителю только хо. 
рошего качества.

В случае невыполне
ния договора. совхоз- 
поставщик обязан выпла 
тить заказчику так  на
зываемую неустойку в 
размере пяти процентов 
стоимости неотпущенной 
продукции.

Как же выполняются 
условия договора?

Пора овощного сезона 
— на исходе. А  в Волго
донске не припомнится 
такого случая, чтобы в 
орощных павильонах 
было в достатке овощей. 
Более того, 20  сентября 
например, во всех 10 овощ 
ных павильонах торга 
не было в наличии по
мидоров, капусты, карто
феля, моркови. Чтобы 
купить помидоры, горо^ 
жане занимают очередь 
с утра. И в неведении 
ждут, бывает, и целый 
день.

Только на двадцатое 
сентября овощесовхоз 
должен был поставить 
1450 тонн овощей, всего 
же поставлено за весь 
сезон 1250 тонн, т. е. 
46  процентов того, что 
указано в договоре.

Может быть, * в совхо
зе нет овощей? Главный 
агроном В. М. Бутов 
сообщил, что план по 
сдаче овощей совхоз вы
полнит. Несмотря на не
благоприятные погодные 
условия (запоздалая вес
на, жаркое лето) урожай 
овощей хороший. И за



/

задания; наблюдается
tapflte несвоевременный 
воЗврат установленных
контрольных карточек с 
отметкой о выполнении 
задания и т. д. Потребу
ются определенные уси
лия для внедрения сис
темы в полном объеме.

Но только этим рабо
та не должна ограничи
ваться.

При директоре комби
ната состоялось специ
альное совещание, на ко
тором поставлена задача 
изучить подробнее сущ 
ность проводимого экспе
римента на заводе «Таш . 
кенткабель» и дать пред
ложения по дальнейшему 
совершенствованию си
стемы контроля с уче. 
том нового, что имеется 
в .упомянутом экспери
менте.

На совещании была 
высказана и такая точка 
зрения, что проводимый 
в Таш кенте эксперимент, 
мол, исчерпывается на

комбинате внедренной
саратовской системой 
бездефектного труда, 
т. е. выполнением уста
новленных критериев 
оценки бездефектного 
труда.

С этой точкой зрения 
нельзя согласиться, так 
как критерии оценки без
дефектности труда опре
деляют качество выполне
ния возложенной на ра 
ботника определенной, 
конкретной работы, тогда 
как «коэффициент ответ
ственности» (как его мож 
но понимать из статьи) 
выступает как показатель 
отношения . работника к 
выполнению заданий то
же определенных, но не 
всегда могущих быть 
предусмотренными зара
нее, этот показатель от
раж ает служебную дис
циплинированность работ
ника, он как бы дополня
ет критерии оценки без
дефектности труда, и сме
ш ивать эти два понятия

нет оснований.
В то же время «коэф

фициент ответственности» 
и «коэффициент научной 
организации тр у д а» ,. ини
циатором внедрения ко
торого выступил Ры бин
ский моторостроительный 
завод, в совокупности 
для ряда инженерно-тех
нических работников мо
гут заменить (обобщить) 
ряд дополнительных по
казателей (критериев 
оценки бездефектности 
труда) для премирования.

Как известно, на Р ы 
бинском заводе коэффи
циент НОТ о п р ед ел яет^ , 
исходя из 18 показателей, _ 
отражающих деятель
ность предприятия в це
лом или подразделений 
завода. Например, уро
вень оперативно-производ
ственного и сетевого пла
нирования, коэффициенты 
ритмичности, качества 
продукции, санитарно-ги
гиенические и эстетиче
ские условия труда, уро

вень организации рабочих
мест и т. д.

«Коэффициент НОТ», 
дополненный «коэффи
циентом ответственно
сти» может отражать 
все стороны деятель
ности подразделения и 
предприятия в целом. 
Заслуж ивает внимания 

и разработка единого ком
плексного плана повыше
ния уровня организации 
производства" и социаль
ного развития коллектива.

В этом направлении на 
комбинате тоже продела
на определенная работа, 
но этот вопрос в настоя
щее время нуждается в 
дальнейшем совершенст
вовании. А именно: на
предприятии, кроме пла
нируемых показателей, 
устанавливаемых выш е
стоящими организациями, 
должен быть единый ком
плексный план повыше
ния уровня организации 
производства и социаль
ного развития коллекти
ва. Этот план должен

предусматривать: меро
приятия по обеспечению 
государственного плана 
по выпуску продукции, 
ее реализации, производи
тельности труда,' финансо
вых показателей и т. п.; 
мероприятия, направлен
ные на технический про
гресс производства, внед
рение новой техники и 
технологии, выпуск новых 
видов продукции, внедре
ние научной организации 
труда, передовых починов 
и т. п.; мероприятия, на
правленные на социаль
ное развитие коллектива; 
мероприятия по улучш е
нию условий труда, по 
благоустройству произ
водственной территории п 
жилого сектора и т. д.

Комплексные планы 
должны быть текущие (го
довые) и перспективные.

Текущий (годовой) план 
— более конкретный, ба
зирующийся на -средствах 
и других ресурсах, кото
рыми уж е располагает

предприятие. Перспектив
ный план может строить
ся на ориентировочных 
данных, вытекающих из 
основных показателей, на
пример, пятилетнего пла
на.

Л широком смысле 
степень выполнения 
показателей, устанав
ливаемых ' имшестон- 
щпми организациями., 
показателей комплекс
ного плана, выполне
ния отдельных задании 
(поручений), рассчн. 
тайная установленным 
методом, может высту
пать в внде обобщен
ного показателя, как 
коэффициент ответст
венности предприятия, 
цеха, отдела, каждого 
работника.
Работу в этом направ

лении нужно продолжать, 
изыскивая пути к улуч
шению управления про
изводством.

А. ОЛЬШ ЕВСКИЙ, 
экономист.

О  С  Е Ш Ь  Н А  Ф Е Р М А Х

КОГДА ЗИМА НА ПОРОГЕ
Пройдет пять-шесть 

недель, и крупный рога 
» тый скот мясосовхоза 

«Больш овский» переве
ду т  на стойловое содер.

чие. Животноводы 
V— ^ем ятся хорошо под

готовить помещения, а 
вот кормов не хватает. 
Молочнотоварные фермы 
будут обеспечены гру
бы ми кормами на семь
десят девять процентов, 
сочными— менее чем н а
половину. На сегодняш
ний день в целом по 
совхозу заготовле н о  
8420  тонн силоса, а 
требуемого— в два раза 
больше.

Сена заготовле н о 
2952  тонны, а нужно 
около 5000  тонн. Хуже 
всего обстоит дело с со
ломой. Ее заскирдовано 
всего 817 тонн, а необ.

ходимо 5583 тонны.
Почему же не выпол

няется план заготовки 
кормов? Больш ие пло
щади в совхозе заняты  
под рис. Вследствие это
го сократились посевы 
зерновых и кормовых 
культур. Немалые н а. 
дежды животное о д ы  
возлагают на рисовую 
солому. Ее рассчитывают 
получить в два раза 
больше, чем запланиро
вано.

Часть кормов хозяйст 
во закупит в винсовхо. 
зах  «Дубенцовский», 
«М орозовский», в пти- 
цесовхозе имени Черни
кова.

На МТФ первого от
деления с заготовкой 
кормов дела обстоят 
лучше, чем в других от

делениях. Но ценные 
корма не охраняются. 
Очень медленно здесь 
готовят ферму к зиме. 
Территория фермы за 
росла травой, у некото. 

■ рых помещений — не вы 
везен навоз. Выбиты 
в оконных рамах стекла, 
давно не белены стены, 
внутри иомеще н и й 
грязь и паутина. Все это 
красноречиво свидетель
ствует о том, что к ре. 
монту здесь и не при. 
ступали.

Свиноферма совхоза 
примет на зимовку около 
шести тысяч голов сви. 
ней и поросят. Однако 
коромоцех к работе не 
готов. Здесь никак не 
могут смонтировать в  
пустить в действие аг
регат по запариванию и 
раздаче кормов.

В хорошем состоянии 
находится кормоцех мо
лочнотоварной фермы 
третьего отделения. Но 
во многих помещениях 
здесь еще нет дверей, в 
корпусах для беспривяз
ного содержания скота 
не заасфальтированы по
лы. С территории фермы 
не вывезен навоз.

Хуже, чем на других 
отделениях, идет и заго
товка кормов, хотя поч
ти половина имеющегося 
в хозяйстве’ скота будет 
зимовать здесь.

Из двух с половиной 
ты сяч тонн требующейся 
поломы, заготовлено все
го 417 тонн.

В. ЛИНЧЕНКО, 
наш корр.

Н а л а д и м

кормоприготовление
Только за последние

годы м т  МТФ Л» 1 
колхоза «Клич Иль
ича» сданы в эксплуата
цию новые капитальные 
телятники и коровники, 
построено родильное от
деление и другие поме
щения, введен в строй 
кормоцех. Задача живот
новодов фермы в этом 
году заключалась в том, 
чтобы заблаговременно 
подготовить ферму к 
зиме.

Для ремонта механиз
мов и помещений созда
ли специальную бригаду. 
Коллектив ее заменил 
прогнившие доски полов, 
побелил стены, заменил 
износившиеся детали на
возных транспортеров и 
других механизмов. *

Особое внимание мы 
уделили ремонту кормо
цеха. В нынешнем году 
на ферме заготовлено

меньше грубых и сочных 
кормов. Силоса заложепо 
около 3000 тонн, а пла
нировалось 4065 тонн. 
Намного меньше, чем 
планировалось, заготов
лено и сена. Все это за
ставляет нас всерьез за
пяться кормоириготовле- 
нием. Для пополнения 
кормового баланса исполь 
зуем солому и концент
раты. Планируем солому 
запаривать и сдабривать 
концентратами. Механиз
мы кормоцеха проверены, 
отрегулированы.

Животноводы фермы 
по примеру тружеников 
ферм Егорлыкского рай
о н а  решили досрочно вы
полнить план производ
ства и сдачи государству 
молока и мяса в первом 
году пятилетки и за всю 
пятилетку.

В. ПОЛЯКОВ, 
бригадир.

н а  о в о щ н о м  к о н в е й е р е
это в какой-то мере ово
щеводы должны быть 
благодарны горожанам. 
Й сорокаградусную ж а
ру каждый д е н ь  150 — 
200 посланцев, города 
трудились на плантаци
ях.

Почему ж е город без 
овощей?

Руководство совхоза 
выдвигает основную при.
чину.

— Не успеваем уби
рать. Поставляем же 
овощи, кроме Волгодон
ска, еще трем городам 
и двум поселкам. Р ос
тов, конечно, берет в ос
новном баклажаны и 
перец.

Мы на огороде № 1. 
Бригадир П. Ф. С каку
нов показал нам планта.
цию:

— У роЖ ай' хороший, 
помидоров много, в том 
числе и зеленых. Были 
трудности из-за  недо
статка рабочих рук. 

.Сейчас работают студен- 
'уъI. На уборке теперь 
только в нашей бригаде 
работает 110 человек.

Спрашиваем, почему

же машины из Волгодон
ска (в торге давно забы 
ли, что овощесовхоз дол 
жен завозить овощи на
половину своим транс
портом) простаивают на ‘ 
огороде и делают только 
по одному рейсу в день.

Этот вопрос ни у кого 
не вы звал тревогу, более 
того, наш лась и отговор
ка: «Ростовские фурго
ны по три дня стоят под 
погрузкой— и ничего».

Кстати сказать, «вы . ' 
биванием»' овощей в сов 
хозе занимается только 
от Волгодонского торга 
10 человек: пять экспе
диторов и пять продав
цов. Плюс каждый день 
занимаю тся уговорами 
директора совхоза тов. 
Полуяна ответственный 
по заготовке овощей 
И. И. Скобелкин и зав- 
торготделом горисполко
ма М. Я. Чалон.

— Достаются нам поми 
доры. Целый день их 
ждем. А качество? Все 
подряд отпускают, — го
ворят экспеди т о р ы  
тт. Новиков, Смолдырев, 
Колесников и другие.

Учетчику бригады №  2 
П. Ф. Чеботаревой и ве
совщику В. И. Ляшенко 
нечего сказать в оправ
дание.

Что же касается воз
ражений за низкое ка
чество продукции, в 
бригадах их не допуска
ют.

Плохие, не берите. 
Другие возьмут. Вон 
очередь 1 какая.

Другие— это не только 
те, кто имеет с совхо
зом договор на поставку 
овощей. Здесь бывают 
машины из других райо
нов и даж е областей. 
Например, из Зимовни
ков, Калмыкии. Спраши
ваем, почему здесь эти 
машины? Бригадир С ка. 
кунов ответил без утай
ки:

— Нам это выгодно. 
Берем  у них гвозди.

Руководители совхоза 
пошли еще дальше. 
Спрашиваем секретаря 
парткома тов. Клеймено
ва, почему не отпуска
ют городу картофель. 
Ответ его до предела 
краток и ясен:

— А мы план по сда
че картофеля уж е вы 
полнили. Волгодонцам 
же от этого не легче, 
так как в город отправ
лено 45 процентов того, 
что записано в договоре.

Кстати, нет тесного 
контакта отдела реали
зации с отделом сбыта. 
Вот пример. Экспедито
ру Смолдыреву надо 
было завезти капусту. 
Отдел реализации вы 
писал накладную на по
лучение ее во второй 
бригаде. Капусты там не 
оказалось, да и убирать 
ее не собирались. Про
ждав три часа, экспеди
тор в поисках продукции 
поехал в первую бригаду 
и сразу же получил 
здесь разреш ение ста
вить машину под по
грузку. Этот случай не 
единственный. В отделе 
реализации не знают, 
какая продукция' имеет
ся в огородных бригадах.

Не лучш е обстоит де
ло с организацией по
ставки картофеля из 

’ других хозяйств. Волго
донской торг, чтобы 
обеспечить город карто
фелем. заключил договор 
и с Потаповским зерно
совхозом— на 270 тонн. 
При этом руководство

совхоза клятвенно заве,
' ряло, что картофель бу
дет— стандартный. И что 
же? 4  сентября из пяти 
машин, отправленных 
за  картофелем, две вер
нулись пустыми. 6 сен
тября в зерносовхоз
отправлено два самосва
ла, грузоподъемностью 
по три с половиной тон
ны. Вернулись полупу
стыми, привезли всего
3 ,8  тонны картофеля. А 
стандарт? Не до него 
было. Студенты убирали 
— торопились норму вы 
полнить.

Как ж е расценивать
такое отношение руко
водителей двух хозяйств 
к обеспечению города 
овощами? Что это? Н е-‘ 
понимание возложенных 
задач или неумение ор
ганизовать сбор и достав 
ку овощей? Почему же 
другие хозяйства со всей 
серьезностью отнеслись 
1с запросам горожан? 
Например, Дубенцовский 
мясо-молочный и Октябрь 
ский винсовхоз, с кото
рыми имеется договор о 
закупке яблок и груш, 
четко и своевременно 
отгрузили продукцию, 
притом высокого ка
чества. Машины успева
ли делать по два рейса

в день. И это на рассто
яние 60 километров. 
Бригадир-садовод И. II. 
Самсонов (Дубенцовский 
мясо-молочный совхоз) 
умело расставил людей, 
сам руководил подбор
кой и отгрузкой ' плодов. 
В результате волгодон
цы получили их около 
70 тонн, 50 тонн таких 
же высококачественных 
плодов завезено из Ок
тябрьского винсовхоза.

А  ненормальное поло
жение дел с доставкой 
овощей из Волгодонско, 
го овощесовхоза бытует 
уже не первый год. .Но 
пора ли руководителям 
горторга действовать бо
лее решительно и взы с
кать с совхоза неустойку 
за нарушение условий до
говора?!

Рейдовая бригада «Ле
нинца»:

A . П РО КВ А С— экс
педитор горторга;
B. ЯКОВЕНКО — 
продавец овощей;
Л. НИКОНОВА — 
покупатель; Ю. ИСА
КОВА — сотрудник 
редакции.

Ленинец



с комсомольским
з а д о р о м :

Клуб в нашем колхозе 
«Клич Ильича» ста
ренький, невзрачный на 
вид. Но комсомольцы 
решили не ждать, пока 
откроется Дом культуры 
(он строится третий год 
и неизвестно, когда бу
дет готов), а отремонти
ровать своими силами 
старый клуб.

С комсомольским за 
дором взялись за рабо
ту заведую щ ая клубом 
О. К. Назарова и бая
нист клуба В. В. Дюль-

дин. После трудового 
дня к ним на помощь 
подошли другие комсо
мольцы: Б. И. Ш евчен
ко, С. II. Гордеев, В. П. 
Дудук, ]\t. В. Дюльдина, 
Т. Н. Ш аповалова и 
многие другие. Два дня 
кипела работа. Не чувст 
вуя уст’алости, с задо
ром и шуткой трудилась 
молодежь.

Сейчас в клубе стало 
светлей и уютней. Мо
лодцы, комсомольцы!

Н. САВЕЛЬЕВ

К ВАШИМ УС.1 УГАИ
Недавно открылся но

вый магазин «Мясо, 
рыба, фрукты, овощи», 
расположенный в Волго 
донске, по переулку 
Донскому. Торговый зал 
небольшой, но чистый и 
светлый. Стены выло
жены белым и серым 
кафелем. Уют придает 
зелень на окнах.

В зале два отдела: в
одном— фрукты и ово
щи, в другом— мясо и 
рыба. В первом работа
ют посменно Г. Разногу- 
зова, Н. Попова и Т. Пет
ренко. В отделе этом —

самообслуживание,- Поку
пателю удобно. Он может 
выбрать тот товар, кото
рый ему нравится.

Здесь предоставлены 
разнообразные овощные 
и фруктовые консервы. 
В сетках леж ат яблоки, 
сливы, белые качаны 
капусты, баклажаны, 
лук, морковь. В магази
не бывает картофель, 
помидоры, арбузы.

В отделе «мясо, .рыба» 
покупателей обслужива
ют 6 . А. К азазян и 
Ю. М. Мкртчян. Разно

образен -ассортимент 
мясных и рыбных про
дуктов, поставля е к  ы х 
в магазин. На прилав
ках— свинина, барани
на, птица, копченая ры 
ба.

Отдел оборудован хо
лодильниками.

При магазине имеется 
большое подсобное по
мещение. В скором ’ вре
мени там будут уста
новлены еще два холо
дильника для хранения 
мясных продуктов и ово
щей.

Л. ЛИДИНА.

ЗА НОВЫЙ ПОДЪЕМ ОБОРОННО ■ МАССОВОЙ РАБОТЫ
З а  последние годы об

ластная организация
ДОСААФ под руководст
вом партийных органов 
выросла численно, ок
репла организационно,
стала более активно уча
ствовать в военно.патри. 
отическом воспитании на
селения и проводит боль
шую работу по подготов
ке трудящ ихся к защите 
Социалистического Оте
чества.

По итогам Всесоюз. 
него социалистического 
соревнования в ШЛ) 
году оборонное Обще, 
гт но ооласти заняло
второе и в 1970 году— 
третье место, среди 
досаафовских органи
заций Российской Фе
дерации. ■
В V Спартакиаде по

военно-техническим ви
дам спорта, посвященной 
100-летию со дня ро7к. 
дения В. И. Ленина,
спортсмены нашей обла
сти заняли такж е второе 
место.

В области работает 12 
автомотоклубов, 2 мор
ских, 3 радиоклуба, учеб
но-авиационный центр, 
3  детско-юношески? спор 
тивно-технические ш ко
лы, ш кола технической 
подготовки, авиаспортив
ные и стрелковые клубы, 
56 спортивно-технических
клубов.

В числе призывников 
области весеннего призы
ва 1971 года было 8 0 — 
99 процентов значкистов 
«ГЗР», около 80  процен
тов из них получили 
спортивные разряды, в

том числе 67 ,6  процента 
— по стрелковому спор
ту. '

Трудящ иеся области 
вносят большой вклад в 
дело дальнейшего рас
ш ирения материал ь н о- 
технической базы орга
низаций ДОСААФ, спо. 
собствуя тем самым ук
реплению оборонного мо
гущества нашей Р о
дины.

Только в 1969 — 
1970 гг. построены Про
летарский, Ш олоховский, 
Чертковский автомото

клубы, Ш ахтинский мо. 
тодром, стрелковые тиры 
в Верхнедонском, М атве. 
ево-Курганском, Октябрь
ском (сельских районах), 
городе Новочеркасске и 
многие другие сооруже
ния, имеющие важное 
значение для подготовки 
специалистов как для 
Вооруженных Сил, так ц 
для народного хозяйства.

Основными источника
ми этих строительств я в 
ляются Л о т е р е я  
ДОСААФ, членские взно 
сы, а такж е хозрасчетная 
деятельность оборонного 
Общества области.

Высоких показателей 
по всем видам оборонно
массовой работы из года 
в год добиваются и- зани
мают призовые места 
Ленинский, Кировский и 
Ж елезнодорожный РК 
г. Ростова-на-Дону, Вол. 
годонской ГК ДОСААФ, 
М атвеево - Кургански й  , 
Зерноградский, Констан. 
тиновский, Багаевсю.П и 
Азовский РК  ДОСААФ.

Многие наши район
ные и городские органи
зации области умело воз
главляют умудренные 
опытом бывшие генера
лы, офицеры и сержанты 
Советской Армии и 
ВМФ.

Свыше 5 лет возглав
ляет Ростовскую город
скую о р г а н и з а ц и ю  
ДОСААФ генерал-майор 
в отставке т. Маров Гав
риил Алексеевич. Во гла
ве передовой Волгодон
ской организации стоит 
полковник запаса тов. 
Зудов И. М.

Ростовская областная 
организация ДОСААФ 
кордите* многими сво
ими спортсменами но 
техническим видам
tuopra. Среди них ше. 
iTiii.paruuu чемпион 
iXCi- н девятикратный 
чемпион РСФСР по мо- 
токроссу почетный ма
стер спирта Валентина 
Конооа, рекордсменка 
мира, чемпион Европы, ; 
СССР и РСФСР по под
водному плаванию, ма- J 
стер международного 
класса Нина Петухова, 
трехкратный чемпион 
РСФСР. двухкратный 
серебряный пр и з е р 
СССР по этому же ви
ду спорта Татьяна Ага
фонова, рекордсмен 
Советского Союза, не 
однократный чемпион 
РСФСР и СССР по вер
толетному спорту Юрнй 
Каюр о в , ч е м п и о н  
РСФСР, член сборной 
команды СССР по ра
диоспорту Михаил Ба
бин, чемпион РСФСР 
по автомодельному 
спорту Сергей Глумов 
п многие другие.

Вместе с тем, в работе 
некоторых райкомов и гор 
комов ДОСААФ еще име
ются и существенные не
достатки. Отдельные из 
них не выполняют взятые 
социалистические обяза
тельства, крайне робко ве
дут военно-патриотиче
скую пропаганду среди на 
селения, слабо развивают 
военно-технические виды 
спорта. Эти недостатки 
присущи деятельности Ба- 
тайского, Красносулинско- 
го горкомов, Милютинско 
го, Заветинского, Родио
ново- Несветайского, Усть- 
Донецкого, Дубовского, 

• Песчанокопского райко
мов ДОСААФ.

Главными причинами 
отставания этих райгорко- 
митетов являются: слабая 
организаторская работа по 
руководству •первичными 
организациями ДОСААФ, 
плохая опора на широкий 

■ круг активистов-досаафов- 
к.' цев и недостаточная связь 
yjc комсомолом, профсою
з а м и  ,и спортивными об

ществами.

В орган и з а ц п я х 
ДОСААФ идут отчетно, 
выборные собрания и 
начались районные н 
городские конферен
ции. Районным и город 
ским коми т е т а м 
ДОСААФ следует вся
чески использовать эту 
кампанию для устра
нения имеющихся не- 
достатков. '
В этом году в жизни 

оборонного общества пред 
стоит важное событие: в
декабре состоится VII Все
союзный съезд ДОСААФ.

Он подведет итоги работы 
Общества но выполнению 
Постановления ЦК КПСС 
и Совета Министров СС С Р 
от 7 мая 1966 года, опре
делит задачи ДОСААФ, 
вытекающие из решений 
XXIV съезда КПСС.

Важнейшей задачей 
досаафовских орган и. 
нации ко-прежнему ос
тается дальнейшее ук
репление СВЯЗИ С КОМ.
сомолом, профсоюза, 
ми, спортивными об
ществами. Надо и 
впредь всесторонне раз 
виваагь ’ военно-техни
ческие виды спорта, 
добиваясь массового 
участия в нем молоде. 
жн. Улучшать методн. 
ческое руководство ра
ботой учебных пунктов. 
Оказывать помощь от
делам народного обра. 
зовання в оборудова
нии военных кабине
тов, создании военно- 
технических кружков 
и школах в организа
ции военно-спортивных 
игр.
Вместе со всем народом 

в борьбе за претворение в 
жизнь решений XXIV 
съезда КПСС участвуют 
миллионы членов патрио
тического оборонного Об
щества. Их любовь к Р о 
дине, верность идеям пар
тии найдут свое практи

ческое воплощение в но
вых делах, направленных 
на укрепление экономиче
ского и оборонного могу
щества Советской держа
вы.

С. МУХТАРОВ, 
зам. председателя 

Ростовского обкома 
ДОСААФ.

Б У М А Г А
З А М Е Н Я Е Т
Т К А Н И

М О С КО В С КА Я  ОБ-
Л А С Т Ь . В Ц ен трал ь ном
научно* - исследователь- 
сном  и н с т и ту т е  б у м аги  
р а зр а б о та н а  те хн о л о ги я  
пр ои зво д ств а  новы х са- 
н и т а р н о  - ги ги е н и ч е с к и х  
тов аров . П р о м ы ш л е н н о 
стью  н а ч а т  в ы п у с к  вла
го п р о ч н ы х  по л отенец , дет  
с к и х  п е л е н о к , ги ги е н и ч е 
с к и х  п а ке то в , к о с м е ти ч е 
с к и х  и о с в е ж а ю щ и х  сал 
ф е то к , п р е д н а зн а ч е н н ы х  
для од н ор азов ого  и с
по л ь зо в ан ия . Все это  и з 
готов л ен о  из б у м а ги . И с
п о л ь зо в ан н ую  п е л е н ку  
или с а л ф е тку  не н у ж н о  
с ти р а т ь  — их  пр осто  з а 
м е н я ю т  новы м и.

Н ед авно э к с п е р тн а я  к о 
м иссия  М и н и с те р ств а  
зд р а в о о х р а н е н и я  СССР  
утверд и л а к  п р о и зв о д ст
ву оп ы тн ы е об р азц ы  к о м 
п л екто в  п о стел ь н ого  б у 
м а ж н о го  белья: пододе
ял ь н и ко в , н а в о л о че к , п р о 
с ты н е й . С ко р о  н а ч н е тс я  
в ы п у с к  б у м а ж н о й  о д еж 
ды для м е д и ц и н с к и х  р а 
б о тн и к о в , оиол огоь, х и м и 
ков . В се  эти  изд ел ия р а з 
р аб о таны  и л аб ор ато ри и  
п е р е р а б о тк и  б у м а ги , р у 
новодим ой ка н д и д а то м  
т е х н и ч е с к и х  н а у к  М , В. 
Фроловым.

Н А  С Н И М К Е : эти  то в а 
ры  с ко р о  по я в я тся  на 
п р и л а в к а х  м а га зи н о в . 
Ф ото В. З у ф а р о в а .

Ф о то х р о н и к а  ТАСС.,'

Редактор В. АКСЕНОВ.

Спорт:

ЧЕМПИОНЫ
В Ростове прошли 

лично-командные сорев
нования по классиче
ской борьбе в зачет IX  
спартакиады профсою
зов. В них приняли уча
стие спортсмены из 
Волгодонска. Мастера 
спорта СССР В. Уточ
кин и Ю. Колесников 
стали чемпионами спар
такиады, а Ю. Клюшин 
— третьим призером.

Сейчас наши спорт
смены-борцы готовятся 
к личному первенству' 
области среди первораз
рядников и мастеров 
спорта, которое состоит
ся в октябре.

П. ХОДЖИЕВ, 
инструктор ДСО 

«Труд».

„П р и е зж а й те  

е щ е 1“

ЭТИ СЛОВА не раз цовторяли больные 
Цимлянской здравницы «Зеленая», провожая 
после выступления членов Волгодонского ли
тературного объединения.

Стихи молодой поэтессы JI. Н. Ш амарди
ной, рассказы П. 3. Ершова, выступления дру
гих участников встречи присутствую щ ие' со
провождали аплодисментами.

У волгодонских литераторов осталось 
очень хорошее впечатление от встречи.

Н. ЗУРИН, 
руководитель литературного 

объединения.

S  С м о т р и т е  н а  э к р а н а х

КОРОЛЕВЫ

Свой фильм латыш, 
с кие кинематографи
сты посвятили спорт
сменам, их моральному 
облику, взаимоотноше
ниям с окружающими, 
вопросам спортивной 
чести. Они прослежи
вают судьбу Маргерн.

са Гобы, выдающегося 
легкоатлета, бегуна на 
средние дистанции.

Способный спорт
смен, победитель круп
нейших соревнований, 
он неожиданно исчезает 
со спортивной арены в 
зените славы. Пригла

шаем вас, товарищи 
зрители, посмотреть 
кинофильм «Рыцарь 
королевы». Он будет 
демонстрироваться в 
кинотеатре «Восток» 
27—28 сентября 1971 
года.

Р. ТОМАШЕВИЧ, 
директор к-т «Восток».

В ХОЗЯЙСТВЕННЫХ
МАГАЗИНАХ: *

№ 9 (г. Волгодонск*.
ул. Морская) и JN» 5 
(р. и. Н-Соленый). 

имеется в продаже 
в неограниченном ко

личестве: 
краска зеленая, 
охра половая, 
стекло оконное.
Указанные товары мо

гут приобрести колхозы, ‘Г" 
совхозы н другие пред- 
приятия но безналичному 
расчету, а также граж
дане—за наличный рас
чет.

Администрация.

ЦИМЛЯНСКОМУ 
РАЙОННОМУ 

ОБЪЕДИНЕНИЮ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА» 

срочно требуются: 
газоэлектросварщнк, 
токарь, 

заведующий складом 
(мужчина).

Обращаться: г. Цим-
лянск, Цимлянское район 
ное. объединение «Сель
хозтехника».

25 сентября, в 17 часов 
средняя школа № 7

ПРОВОДИТ
ЮБИЛЕЙНЫЙ

ВЕЧЕР,
посвященный 10-летию 
школы. Приглашаются 
выпускники. -

Администрация.

иидацу ** I Типография 21 1в Роетоадан» областного унраадвви яви т* г, Волгодонска. Заказ .MS I1 5 J. Тира* 12,78.5.
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  
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http://www.6143.ru/
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